

Suggestion d'aménagement 3D



7 Pièces

144 m²

Réf. 85061436

1 345 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au deuxième étage d'un immeuble ancien, appartement de 144 m². Il comprend une entrée, un double séjour, une salle à manger, une cuisine (possibilité US), 4 chambres, une salle de bains avec toilette et une salle d'eau. Ce bien est à rénover entièrement avec plusieurs options d'aménagements (jusqu'à 5 chambres). Charme de l'ancien, proximité des commerces et transports. 2 caves complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,760 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de ...

144m² (1,550 sq ft) apartment on the 2nd floor of an old building. Comprising an entrance hall, a double-sized living room, a dining room, a kitchen (open-plan possible), 4 bedrooms, a bathroom with toilet and a shower room. This property requires complete renovation and offers several layout options (up to 5 bedrooms). Period charm, close to shops and transport services. 2 cellars also included. Fees payable by the seller - Average amount of the share of charges €2,760/year - Estimated amount of annual energy costs for standard use based on 2021 energy costs: €2,130 ~ €2,940 Agency fees payable ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

